

B22 Susanne Martin

Tagesordnungspunkt: 10.1. Wahl der Basisvertreterinnen im Bundesfrauenrat (2 Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

der Bundesfrauenrat ist ein Gremium, in dem sich bündnisgrüne Frauen vernetzen und austauschen können. Als queere Frau und Feministin möchte ich diese Gelegenheit nutzen und unseren Landesverband in diesem Gremium als Delegierte vertreten.

Die Lebenswirklichkeiten von weiblich gelesenen Personen sind von vielen unterschiedlichen Faktoren geprägt. Diskussionen über Geschlechtergerechtigkeit werden in urbanen Gebieten anders diskutiert als in ländlichen Räumen. Meine persönlichen Perspektiven und Erfahrungen, vom Aufwachsen und Leben auf dem Land und dem Studium in der Stadt, möchte ich hierbei gerne einbringen.

Ich kämpfe für eine Welt, in der alle Menschen gleichberechtigt leben können. Meinen Kampfgeist und die Begeisterung für feministische Politik möchte ich daher in den Bundesfrauenrat tragen und freue mich über eure Unterstützung.



Alter:

30

Susanne Martin